

Chronique locale

— Mercredi soir avaient lieu les élections semi-annuelles du Cercle Catholique. Il n'y a pas eu de changements notables, les mêmes officiers ayant été réélus.

Voici comment le comité est aujourd'hui constitué :

Président, Dr L. A. Beaudry ;
 Vice-Prés., Jos. Richer ;
 Secrétaire, Louis Bourgeois ;
 Ass. Sec., Fred J. Dorion ;
 Trésorier, L. A. Breton ;
 Ass.-Trés., W. Lavallière ;
 Bibliothécaire, Jos. Darveau ;
 Assist.-Bibliothécaire, Aimé Richer ;
 Com. Ordonnateur, H. Cormier ;
 Président section dramatique, Henri St-Germain ;

Président section des arts, Sinaï Richer.

Par le passé, le Cercle nous a fait passer deux charmantes soirées ; espérons qu'il reviendra bientôt et concourant avec d'autres éléments il rompra agréablement la monotonie de notre petite ville.

— M. Jos. Richer, jeune artiste de cette ville, vient d'entreprendre les décosations en peinture à la chapelle du couvent de l'Assomption. Nos félicitations à M. Richer et nous sommes convaincus qu'il sera à la hauteur de la tâche qu'il a entreprise.

— M. Prosper Lapierre, depuis plusieurs années marchand de ferronneries en cette ville, est parti lundi pour aller demeurer à Waterbury, Conn., avec sa famille.

— M. T. S. Richer, avocat, ci-devant protonotaire, vient d'ouvrir un bureau d'avocat dans la batisse de M. le Pr St-Germain.

— M. H. N. Bernier, plombier de cette ville est à faire exécuter les travaux nécessaires à la desserte du village St-Joseph par la compagnie d'aqueduc de Laprovidence. M. H. N. Bernier a également entrepris le raccordement, pour le compte de la compagnie du gaz, des conduits destinés à desservir la ville par le nouveau réservoir maintenant en construction.

— Le deux batisse que fait construire M. Bousquet et M. Ménard rue Mondor, vont changer totalement l'aspect de cette rue.

ECHOS

— On a été informé d'une manière officielle à l'archevêché de Québec que Mgr Bégin, évêque de Chicoutimi, avait été nommé par le Saint-Père, coadjuteur de Son Eminence le cardinal Taschereau.

— Monseigneur l'Archevêque de Montréal a conféré le 29 septembre dernier, dans la chapelle du P. Séminaire de Marieville, la Tonsure à MM. H. Barsalou et J. A. Lorrain et les Ordres Moindres à MM. P. Hamel, H. Chabot et C. H. Tétreau.

— M. l'abbé Decelles, curé de Sorel, est parti pour New-Bedford, mass., où il prêchera une retraite.

M. l'abbé Decelles sera de retour à Sorel le 23 du courant.

— Les Sœurs Normand et d'Youville, des Sœurs Grises de Montréal, viennent de célébrer le cinquantenaire de leur vie religieuse. Sœurs jumelles, elles ont été baptisées et ont fait leur première communion ensemble. A l'âge de 19 ans, elles sont entrées toutes deux au noviciat des Sœurs Grises où elles ont vécu depuis leur admission. Les circonstances exceptionnelles de leur vie ont donné lieu à cette fête un intérêt tout particulier.

— L'élection général des Dominicains a eu lieu, le 20 septembre à Lyon. Le Père André Fruthwirth, provincial d'Autriche, a été élu par les délégués de l'ordre—une soixantaine environ—à la majorité absolue des suffrages.

Le Père Fruthwirth est le dixième général des Dominicains élus depuis la Révolution.

— Il n'y a pas longtemps, un vénéré curé voulant faire une dernière bonne œuvre avant de mourir, a laissé \$200 pour l'Œuvre du rachat des enfants en pays infidèles. Plus récemment encore, un autre, un Grand Vicaire, a laissé par testament pour la même fin une somme de £1,000 qui ont été envoyés au directeur de l'Œuvre, à Montréal.

— La chambre des notaires de la province de Québec a fait ses élections mercredi.

M. V. Gladu, M. P. P. pour Yamaska a été élu vice-président.

Membres de la chambre pour le district de St-Hyacinthe ;

M. L. Bernier, St-Hyacinthe ;
 E. Lafontaine, St-Hugues ;
 F. Fontaine, Maricville.

— Une cause de droit constitutionnel intéres-